

MARC GARROFÉ

Las autoridades recorrieron el recinto de exposición tras la inauguración oficial

El Govern crea un plan para reducir el purín en origen a partir del verano

La Generalitat quiere obtener un 15% de la energía con parques eólicos en el año 2012

ALPICAT

Alba Elías

La Generalitat está elaborando un programa, que prevé tener listo antes del verano, para reducir el excedente de purines en origen y aprovecharlos como adobe.

El director general de Planificació Ambiental de la Generalitat, Jordi Sala, manifestó al respecto que se está trabajando conjuntamente con el sector para solucionar este problema que afecta en gran medida a la demarcación de Lleida, debido a la cabaña porcina que tiene registrada. Sala no concretó cómo se materializará la reducción de los purines en origen, aunque afirmó que la estrategia se basará en el manejo de este residuo en la propia granja, que contribuirá a reducir los nitratos de las aguas. Asimismo, el Govern intentará que haya las suficientes plantas de tratamiento de purines, según dijo Jordi Sala.

El responsable de Política

Ambiental afirmó que actualmente los cinco parques eólicos de Catalunya producen un 8% de la energía eléctrica y que en el horizonte 2012 prevén llegar a producir el 15%, aumentando los parques, de modo que "debemos irnos acostumbrando a un nuevo paisaje con los molinos", dijo. El próximo mes de junio el Govern aprobará el mapa y el decreto de energía eólica que regulará los lugares donde pueden instalarse los parques. Este año está previsto aprobar

el proyecto de tres nuevos parques, según dijo ayer Sala en Alpicat, donde participó en la inauguración de la VII Fira Ecojardí, en representación del *conseller* de Medi Ambient, Ramon Espadaler.

El acto contó con el consejero vasco de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Sabín Intxaurraga, que presentó el Programa Marco Ambiental del País Vasco con horizonte 2020 y que prevén aprobar el próximo mes de junio. Intxaurraga manifestó que

hacen una clara apuesta por las energías renovables y que quieren incidir en la industria y el transporte, que son los dos sectores que causan más impacto ambiental en el País Vasco, a fin de reducirlo tanto como sea posible. El programa ambiental vasco pasará por un diagnóstico cada tres años. Intxaurraga hizo un llamamiento a que toda la población debe actuar para mejorar el medio ambiente, que fue suscrita por el alcalde de Alpicat, Pau Cabré.

El 'roble' estrecha lazos entre Alpicat y el País Vasco

ALPICAT · La localidad de Alpicat estrecha sus lazos amistosos y fraternales con el País Vasco mediante el roble como símbolo común. La unión, que se extrapola al resto de Catalunya, se hizo ayer en el marco de la Fira Ecojardí.

El consejero vasco de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Sabín Intxaurraga, firmó un tratado de amistad con el alcalde de Alpicat. Pau Cabré. Intxaurraga dijo que el roble es el símbolo de la libertad en su comunidad autónoma, mientras que Alpicat tiene este símbolo en su escudo. Durante el acto se destacó el sentimiento fraterno entre ambas comunida-

Ecojardí abre centrándose en el medio ambiente

ALPICAT · La VII Fira Ecojardí de Alpicat abrió ayer su recinto de exposición con afán de especializarse en el medio ambiente como tema central.

Por ello tienen especial importancia las conferencias y debates que se han organizado sobre este tema. Aun así, la muestra no abandona sus orígenes y sigue dando protagonismo a la jardinería, alrededor de la cual también se organizan actividades durante los días del certamen, que durará hasta el domingo, y de cuyo sector hay amplia representación entre los 70 expositores de este año.